

中海こども園 園の評価結果に対する意見・コメント

保護者アンケートでは、昨年度に引き続きすべての項目で大変満足とおおむね満足で 100% という結果が示されています。これは、職員一人一人が子どもの自主性・主体性を生かした教育・保育の内容を理解し、子ども一人一人の実態に合わせて保育を進めてきたことの成果だと思います。ただ回収率が 60% を切つており、アンケート結果には表れていない保護者の意見や要望があるようにも思います。クラス懇談会や個人面談、日々の連絡帳や登降園時の何気ない会話からも保護者の思いに気づくことができるのではないかでしょうか？

園として課題であると考えている登降園時の対応について、一人一人の職員が問題意識をもって話し合い、課題解決に向けて取り組みを進めている点がとても良いと思いました。いろいろな場面で当事者意識をもつことは大切なことだと思います。今後ますますの研鑽に期待します。

令和 7年 3月14日

役職等 監事

氏名 森 和美 

- ① 園内研修は3回に分けて、全職員が参加しております。
周知はできていると思います。内容や要点もよくまとめられています。
重要な箇所は、ふせん等で次年度の参考、ふりかえりにも、
つなげるのはないかと思いました。
- ② 理念、基本方針は、えんどうり、情報誌、クラスによる等で、活動、エピソード等
から内容がより伝わっていけねばと、思います。期待しています。
- ③ 行事の挨拶では、主体的にとりくんできたことを、年齢ごとに
説明し、また年齢の特性、ねらいも話されていて保護者は、
わかりやすかったと思います。職員、子ども達の声、表情から
おもしり、楽しい、嬉しい気持ちがみられてました。

令和7年 3月 17日

監事
役職等

氏名 堅田 光志
印

中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

自己評価から職員の皆様の日頃の頑張りが伝わってきました。アンケート結果にも
でていた保育理念や方針については、園にとっては重要な部分ではあるけれど保護者
にとってはあまり重要なことではなく関心がないかもしれませんね。他の項目では
すべてにおいて「とても喜んでいる」「おおむね満足している」となっていてすばらし
いと感じました。園の教育・保育、内容、職員の対応、食育、感染症対策等、保護者
の方がおおむね満足しているということは、理念等を知らなくても園のすべての事に
満足ということだと思います。ただ昨年に引き続きアンケートの回収率が低いと
感じました。アンケートがすべてではないと思いますが、来年度は項目を検討されて
はどうでしょうか。又、今年度は運動会を観させていただきましたが家庭的な雰囲
気でこどもたちものびのびしていて、これが中海らしさなのかなととても好感が持
てました。自己評価結果に基づき、職員の皆様で今後の課題を話し合い共通理解
しよりよい保育・教育に取り組んでいってください。

令和 7 年 3 月 20 日

役職等　監　事

氏名　嘉藤　恵子

